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Ettore Cherubini e le eventuali motivazioni delle stesse . Si associa il Consigliere Elena Tonnini per la risposta scritta 

(Depositata in data 23 agosto 2016) S M ' t d' 23 t 2016/1715 d F R "d an anno, mar e I agos o . . . ( I 17150042) 

TIPO RISPOSTA: ORALE E SCRITTA 

INTERROGAZIONE CONSILIARE SULLA NOTIZIA DI DIMISSIONI
 
DELL'ISPETTORE BCSM PATRIZIO ETTORE CHERUBINI
 

Con riferimento alla notizia apparsa in data 25 luglio 2016 sul sito di San Marino RTV, 
stante la quale lisi danno per certe le dimissioni di Patrizio Cherubini", capo degli ispettori di SCSM. 

Considerato : 
• l'importante intervento dello Stato a sostegno del comparto bancario ; 
• il protrarsi di ritardi nel conseguimento di obiettivi finanziari strategici quali la costituzione della 

centrale rischi e il memorandum d'intesa con Banca d'Italia; 
• il palesarsi del grave problema degli NPL; 
• l'approssimarsi della visita del FMI. 

Tutto ciò considerato, imponendosi come assolutamente necessario un profilo oltremodo 
trasparente di Banca centrale, quale istituzione preposta alle funzioni finanziarie primarie del 
Paese , in particolare modo quelle di controllo e vigilanza, 

si chiede di conoscere: 

se corrisponda al vero che il dottor Patrizio Ettore Cherubini abbia rassegnato le proprie dimissioni 
dall'incarico di ispettore di Banca centrale; 

in caso di risposta affermativa, quali siano le ragioni che abbiano portato il dottor Patrizio Ettore 
Cherubini ad assumete tale decisione. 

onsigliere Elena Tannini 




